

私たちは、いつ、どこで、突然のけがや病気におそわれるかわかりません。119番通報から救急車が来るまで全国平均約8.9分(令和 3年12月消防庁データより)。そばに居合わせた人の応急手当が重要です。

この日は、ファミリーサポートセンター会員のかたなどが、応急手当について学びました。119番通報では場所と症状を落ち着いて 伝えること、電話では指令員が指示をしてくれること、市内すべてのコンビニエンスストア (24時間営業店舗) や小・中学校などに設置 されているAEDの使い方、心肺蘇生法、止血方法など、救急隊員が現場体験を交え説明しました。



AEDを使用した 応急手当の動画

## 今月号のトピックス

- ●令和4年度 市政運営方針…2ページ
- ●貝塚市スマートシティ基本構想パブリックコメント募集…9ページ
- ●立地適正化計画の策定に係る意見交換会を開催します…10ページ
- ●かいづか家族の日…11ページ
- ●子ども博士育成講座 受講生募集…15ページ
- ●太鼓台祭り…15ページ

【新型コロナウイルス感染症対策について】

- ◆掲載した内容は、中止または延期となる場合がありま す。詳しくはお問合せください。
- ◆イベントなどは感染症対策をして開催します。参加され る場合は、マスクの着用をお願いします。
- ◆37.5度以上の発熱や風邪症状がある場合は、講座やイベ ントへの参加はご遠慮ください。

◆障害者用に音声版・点字版の広報も発行しています。ご希望のかたは障害福祉課(☎072-433-7012)へお問合せください。 また、障害のあるかたでイベントなどに参加する際配慮が必要な場合は、各問合せ先へご連絡ください。可能な限り対応します。

















